



**El vicerrector de Promoción e Información de la USAL con las coordinadoras.** / EFE

>>ÁVILA

## La USAL llevará la enseñanza del español a Brasil y EEUU a través de nuevas tecnologías

La Universidad de Salamanca (USAL) llevará la enseñanza del idioma español a Brasil y Estados Unidos a través de las nuevas tecnologías y mediante un curso específico que se impartirá 'online' de forma masiva. La primera edición de este curso abrirá su periodo de matriculación a finales de mayo, según informó ayer en Ávila el vicerrector de Promoción y Coordinación de la USAL, José Ángel Domínguez. La Enseñanza de Español para Extranjeros será el segundo curso de estas características que impartirá la USAL, tras la puesta en marcha de uno específico de Estadística para Investigadores, que ha logrado, en su primera edición, «entre 8.000 y 9.000 inscripciones», añadió. La inauguración del Congreso Internacional TISLID'14 se celebrará hasta el viernes en Ávila. /EFE